

La République du Centre, 22 octobre 2022

Sueur/Dupond-Moretti, la suite

Le sénateur socialiste Jean-Pierre Sueur ne lâche pas le morceau. Il y a quelques semaines il déclarait à la tribune de la chambre haute qu'Éric Dupond-Moretti allait « contribuer à la désignation du prochain procureur général près la Cour de cassation qui sera, ou qui serait, son accusateur ». Il faisait référence au renvoi devant la Cour de justice de la République du Garde des sceaux (ses avocats ont formé un pourvoi en cassation contre cet arrêt), alors que le procureur général près la Cour de cassation est justement chargé de requérir les peines de cette cour... Une affirmation vérifiée par France Info, dans sa rubrique *Vrai ou fake*, et « validée », s'est enorgueilli Jean-Pierre Sueur sur Twitter.

Le média précisant néanmoins, à juste titre, que la Première ministre pouvait dans ce cadre être impliquée dans cette nomination en lieu et place de son ministre...